

Interpellation : Sous les camions, notre histoire



Grand Conseil - Secrétariat général
Pl. du Château 6 - 1014 Lausanne

Déposé le 22.09.15

Scanné le _____

15-INT-631

Les fouilles archéologiques préventives en vue de la construction de la RC 177 révèlent l'existence d'une agglomération du 2ème siècle avant notre ère. Cette découverte revêt une importance scientifique nationale voire européenne puisqu'il n'y a que 3 sites comparables en Suisse dont 2 ont été perturbés par des constructions postérieures. Malheureusement, le budget prévu pour ces fouilles a été réduit d'un million par notre Grand conseil suite à un amendement.

Ces découvertes interviennent à la suite de celles du Mormont qui suscitent l'intérêt des archéologues de toute l'Europe et qui nécessitent un très gros travail d'analyse et de préservation de l'important mobilier mis au jour.

Pour ces raisons, je prie le Conseil d'État de bien vouloir répondre aux questions suivantes :

- 1) Le crédit de 4,5 millions, tel que voté par le Grand conseil, est-il suffisant pour la fouille, l'analyse et les publications liées aux découvertes archéologiques sur le tracé de la RC 177 ?
- 2) Compte tenu des importantes découvertes archéologiques récentes, le SIPAL et le musée cantonal d'archéologie et d'histoire disposent-ils de ressources suffisantes pour la supervision des travaux, la préservation et la mise en valeur du mobilier ?


Martial de Montmollin

22.09.15

PAS DE DEVELOPPEMENT